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 Pour adhérer 

Contacter la Présidente  chega.president@gmail.com 

Adhésion individuelle 20 € par an 

 

 Sortie voile 

Trois voiliers de membres de l’Association ont vogué ensemble 

vers Groix cet été. 

Nous espérons être plus nombreux l’année prochaine pour 

embarquer pour une journée ou un pour un week end tous les 

membres de l’association épris de mer. 

 

 Agenda 

10 Octobre 2020 : Assemblée Générale, Centre Pierre-François, 

Saint Niau, Lanester. 

 

 Nos coups de cœur 

Candida nous recommande « Dona Flor et ses deux maris », je 

Jorge Amado. Son mari meurt, elle se console. 

Philippe a beaucoup aimé « Menino de engenho », de José Lins 

de Rego. Rio Paraiba, un enfant découvre la nature et la liberté 

dans une plantation de canne à sucre. 

Un livre important à lire, conseille François : « Todos Contra 

Todos, O Odio Nosso de Cada Dia »., de Leandro Karnal. 

Comment nous transferons sur les autres ce que nous avons de 

mauvais en nous. Nous avons la version PDF du livre. 
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Chega de 
Saudades 
do Brasil 

Arrêtons d’être nostalgiques 

du Brésil. 

Avec vous, le Brésil, on va le 

faire venir ici, en Bretagne ! 

 Le mot de la Présidente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 Notre site 

N’oubliez pas que notre site Internet est là pour favoriser nos 

échanges. Il reste sous-utilisé. Profitez-en. 

http://chega.forumfamilia.net/ 
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v3 Déjà un an et demie que nous 

avons fondé notre Association ! 

Nous avions beaucoup de 

projets. La Covid nous a 

malheureusement empêché d’en 

réaliser plusieurs.  

Petit à petit nous avons pourtant 

développé nos activités.  

Pendant le confinement nous 

avons via Whatsapp échangé 

nos idées sur les livres brésiliens 

que chacun préférait. Le 

président de l’association a 

profité de son voyage au Brésil 

pour y rencontrer des 

associations avec lesquelles 

nous pourrions avoir des 

échanges culturels ou 

humanitaires. La conférence sur 

la Samba que nous avons 

organisée à la médiathèque de 

Lanester en a intéressé 

beaucoup. 

Espérons que l’évolution de la 

situation sanitaire nous permettra 

de réaliser les projets que nous 

avons gardé sous le coude : 

cours de portugais, échanges 

culinaires, voyages, contacts 

avec artistes bretons et 

brésiliens… 

 

Repas Culturel de l’Association 

Já fez um ano e meio que 
nossa associação existe.  

Temos vários projetos. Mas 
infelizmente com a covid 19 
nos impediu de realizar alguns.  

De pouco a pouco 
conseguimos realizar algumas 
atividades.  

Durante o confinamento 
fizemos um grupo whatsapp 
para comunicarmos em 
Português sobre livros, 
situação atual de nosso 
mundo. Consegui fazer uns 
contatos com associações no 
Brasil e artistas locais para 
trocas futuras. A conferencia 
sobre o tema do samba, na 
biblioteca municipal foi muito 
interessante.  

Esperamos que a situação 
sanitária possa melhorar daqui 
para a frente e que nossos 
projetos e realizações futuras 
se concretize. Como : curso de 
português, troca culinária, 
viagem, contatos com artistas 
Bretões e Brasileiros 
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